



Rencontres Internationales de la Jeunesse à Creil du 10 au 17 juillet 2012



R.I.J

APPEL A CANDIDATURE

Tu es Creillois ! Tu as entre 17 et 20 ans !

Cet été, **découvre** le Monde à Creil en vivant **7j/7, 24h/24h** avec des jeunes venant des villes jumelles de Creil, en participant à la RIJ 2012 !

La Ville de Creil lance un appel à candidature pour **la deuxième édition des Rencontres Internationales de la Jeunesse** qui se dérouleront dans notre cité, **du mardi 10 juillet au mardi 17 juillet 2012**. (La première a eu lieu au Maroc du 15 au 22 juillet 2011).

Ces rencontres, s'inscrivant dans le Programme Européen Jeunesse en Action, ont pour objectif de favoriser l'émergence d'initiatives individuelles ou collectives et ainsi, de développer la **solidarité**, favoriser la **tolérance**, renforcer la **cohésion sociale** et encourager la **compréhension mutuelle** entre les jeunes.

Les principales activités reposeront sur deux axes clés :

- **la lutte contre les discriminations,**
- **la sensibilisation aux défis environnementaux mondiaux.**

Ces rencontres rassembleront **60 jeunes dont 15 creillois**, pour échanger et créer des liens durables entre les peuples.

Tu souhaites **échanger** avec des jeunes venant de : Pendle (Angleterre), Marl (Allemagne) et Kusadasi, sa ville jumelle (Turquie), Chorzów (Pologne), Bethléem et Qadoura (Palestine), Dakhla (Maroc), Ourosogui et Nabadji Civol (Sénégal), Les Abricots (Haïti) ... **La Ville de Creil t'offre la possibilité de t'engager dans une expérience exceptionnelle !**

Tu pourras donc **partager, t'exprimer, découvrir des cultures différentes, t'impliquer et participer à un projet de solidarité, tisser des liens d'amitié, dans une ambiance détendue et fraternelle !**

Alors contacte vite les Relations Internationales de la Ville de Creil au 03 44 29 50 24 pour plus d'informations ! Tu pourras y retirer et déposer ton dossier de candidature.

Date limite de dépôt des dossiers : 25 mai 2012